

## La PDI rindió su cuenta pública anual de su gestión en la región de O'Higgins

Las 11:00 horas de la mañana del jueves 27 de junio, en el Complejo Policial Rancagua, el prefecto inspector Julio Caro Barrera, jefe de la PDI O'Higgins, rindió la cuenta pública anual del trabajo realizado por la policía civil en la referida región.

Durante la ceremonia -que fue presenciada por diversas autoridades regionales y representantes de la sociedad civil-, el prefecto inspector Julio Caro Barrera, entregó datos asociados al número de policías, peritos y funcionarios administrativos que ejercen labores en la PDI O'Higgins; la ejecución presupuestaria 2023 proyectos, gestión policial y resultados operativos.

Dentro de los puntos relevantes, la máxima autoridad la policía civil a nivel local, destacó que durante el año 2023 fueron recibidas alrededor de 180 órdenes de investigar del Ministerio Público, de las cuales

más del 87% entregaron resultados investigativos positivos. Asimismo, la PDI O'Higgins recibió más de 12.700 instrucciones particulares de las distintas fiscalías de la región, cuya efectividad superó el 75%.

De igual manera, Caro Barrera indicó que el año 2023, producto de investigaciones y ejecución de órdenes judiciales, fueron detenidas más de 1.700 personas, de las cuales alrededor de 700 estaban asociadas a causas relacionadas a la Ley de Drogas, robos, delitos sexuales, delitos económicos, homicidios e infracción a la Ley de Control de Armas.

En la ceremonia fue destacado el trabajo del Laboratorio de Criminalística (LACRIM) Regional de la PDI, puesto que aportó, desde la labor científico-técnica, 661 informes periciales que fueron utilizados como apoyo investigaciones desarrolladas en conjunto con el Ministerio Público.

En lo que refiere a migraciones, las unidades de la Policía de Investigaciones encargadas de desarrollar el control migratorio en la Región de O'Higgins, realizaron 41 fiscalizaciones en terreno, donde fueron fiscalizadas más de 500 personas. De igual manera, fueron denunciados a la autoridad administrativa más de 2.000 individuos en calidad migratoria irregular, gracias a las fiscalizaciones realizadas, inmigrantes detectados en operativos policiales, información proveniente de plataformas digitales y extranjeros autodenunciados.

En lo que refiere a procedimientos por droga, durante la cuenta pública fueron destacadas las más de 20.000 plantas de cannabis detectadas e incautadas por la PDI durante el año 2023, así como aproximadamente 195 kilos de cocaína base, cannabis procesadas y clorhidrato de cocaína incautadas. En lo que refiere al otrora

Plan Microtráfico Cero, hoy llamado Modelo Territorial Cero (MT-Cero), se relevó la eliminación de 118 puntos de venta de droga, la desarticulación de 24 clanes familiares y 9 bandas criminales que operaban en comunas de la región.

Finalizada la entrega de la gestión 2023 de la PDI, la ceremonia fue aprovechada para que la Brigada de Homicidios Rancagua recibiera la distinción "Excelencia en la Investigación Criminal", reconocimiento que obtuvo por el esclare-

cimiento del femicidio de la joven Camila Ugalde, desaparecida en San Vicente de Tagua Tagua, a fines del año 2021, investigación que estableció que fue asesinada por su pareja, quien fue detenido en septiembre pasado por la señalada brigada especializada.

Finalmente, la ceremonia culminó con el reconocimiento y entrega de medallas a funcionarios que cumplieron 20 y 30 años de servicio al interior de la Policía de Investigaciones.

